

Une journée sur...



page 34

ce qui se passe avec les actuels ovnis qui, dit-il, violent notre espace atmosphérique.

Plusieurs documents vidéos montrant des ovnis seront aussi présentés sur écran géant.

Redorer le blason ufologique

Qu'est-ce qui a poussé M. Bourbeau à organiser un tel événement? «Je veux redonner de la crédibilité au blason de l'ufologie», de lancer le principal intéressé. Celui-ci va même jusqu'à affirmer que «tous ceux qui ne seront pas dans la

salle ce jour-là ne sont pas des scientifiques». Et pourquoi donc? «Parce qu'à quoi ça sert d'être un scientifique si on se contente de ressasser des choses qu'on sait déjà. Il faut aussi trouver des solutions à des énigmes», de répondre derechef M. Bourbeau.

Il en coûte une trentaine de dollars pour y assister. Pour des informations ou pour réserver des places, on peut communiquer avec le 1-888-398-5252. On trouve aussi des billets à la Librairie Centre du Québec et à la Librairie Plus.



Jacques Vallée



Jean-Claude Ribes



Jean-Jacques Velasco



Auguste Meessen